

KREUZWEG – AUSSTELLUNG

IM PFARRSAAL SANDLEITEN

1160 Wien, Sandleitengasse 53

Der Kreuzweg hat in der katholischen Kirche eine lange Tradition. Die 14, bzw. 15 Stationen hängen in fast allen Kirchen und zeigen den Leidensweg Jesu von der Verurteilung durch Pilatus bis zur Grablegung, bzw. dem leeren Grab. In der Fastenzeit – aber vor allem in der Karwoche wird der „Kreuzweg“ - von Station zu Station gehend - gebetet.

Richard Langthaler hat die 15 Stationen als Holzschnitte realisiert, die im Pfarrsaal Sandleiten von Ende Februar bis Ostern zu sehen sind.

**Allerdings nur sonntags beim Pfarrcafé
(ca. 10.30 bis 11.30 - nach dem Gottesdienst von 9.30;
ab Sonntag 26. 2. bis Palmsonntag 2. 4.)**



Mehr unter: www.richard-langthaler.at oder:
Richard Langthaler - Holz. Skulpturen. Schnitte